

伯和西爾時報

新嘉坡
伯利西爾時報社
行會
電話七一四六七〇

伊藤駐支大使
新城ミ上海へ

南支方面隨所に空爆

不居至極な振舞ひ

軍費調達に
日華紡績の綿花掠奪し
祕かに英國商社へ賣却

【香港十六日】連日に亘り南支各地に猛襲を敢行しつゝある我海軍航空部隊の精銳〇〇機は十五日午前七時半數隊に分かれ、軍事要地たるセイコーのチヨウケイ梧州北方の粵漢線沿線要地を空襲し、更に午後一時半からは江門、セキケイ等をも空襲敵に多大の損害を與へ悠々基地に歸還した。

火の如き正論携げ

米國二教育家敢然起つ

モンロー博士先づ全米講演行脚へ

【東京十六日】暴戾支那を打つ正義日本が歐米諸國の理由を非難をかつてゐる折柄新日本の止むに止まぬ軍事行動を理解し日本接觸のため堂々の正論を吐き我が同胞に多大の感銘を與へるる米國著名の學者の活動が十五日神田一ツ橋教育館内教育事務局に傳へられ局員一同を深く感激させた今夏八月東京帝大で開かれた第七回世界教育會議に名議長ぶりを誦はれた紐育世界聯合教育會長ボーラー。モンロー博士は會議中寄せられた我國の歎得に感謝し日中のあたりに日本國の眞の姿を深く肝に銘じて歸したが今回本國民に理解せしめるため、今回正義日本を認識せしめた。

英對日政策遂行に 戰局の窮極轉廻を希望

審議議題は英米間で膳立

九ヶ國條約會議愈々迫る
畏し聖上陛下

宇品凱旋建設會へ
金一封御下賜

此の英米兩國の方針に對し和開政

武官出席の上事件の解決方につき

隔意な意見交換を行つた

コ教育者大會の席上日本擁護の様な正論

を以て全米國民の日本再認識を強調し不法な日本排

撃を起す

三、中支方面、南京大行

損害を與へた

二、北支方面津浦線敵兵

を爆撃し地上機數機を爆

破す

三、車載の軍用列車及び機關

隊を爆撃され、莫大なる

損傷を與へた

一、上海附近閩北、浦東

江濱鎮、大場鎮、嘉定、南翔の敵陣地及び密集部

隊を爆撃され、莫大なる

江濱鎮、大場鎮、嘉定、南翔の敵陣地及び密集部隊を爆撃され、莫大なる損害を與へた

一、上海附近閩北、浦東

江濱鎮、大場鎮、嘉定、南翔の敵陣地及び密集部

隊を爆撃され、莫大なる

損害を與へた

